

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 12
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 15.09.2004

Sandkasten auf dem Spielplatz Luisenstraße (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten auf dem Spielgelände an der Luisenstraße einen Sandkasten für Kleinkinder aufzustellen und den Bereich der Schaukel mit Gummimatten auszustatten.

Beim Aufbau einer neuen Schaukel wurde – entgegen der bisher üblichen Praxis die Sturzfläche mit Gummimatten zu sichern – eine Sandgrube unter dem Spielgerät angelegt. Diese wird jetzt von kleinen Kindern zum Spielen benutzt. Sie kommen dabei den schaukelnden Kindern gefährlich nahe. Ein Unfall ist abzusehen. Der Bedarf eines Sandkastens ist durch die Feststellung der spielenden Kinder im gefährdeten Bereich gegeben.

Beschluss Nr. 0099

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher